



Regierungsratsbeschluss vom 05. April 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Freundeskreis Orgelmusik St. Peter Orgelkonzertreihe «Die Orgel im Dialog mit ...» in der Peterskirche

P160474

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Orgelmusik St. Peter für die Konzertreihe «Die Orgel im Dialog mit ...» im Jahr 2016 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Orgelkonzertreihe, die am Pfingstmontag 2016 beginnt, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Unter dem Motto «Die Orgel im Dialog mit ...» veranstaltet der Verein Orgelmusik St. Peter unterschiedliche Orgelkonzerte in der Peterskirche, unter anderem mit dem Chor «Männerstimmen», mit Werken des Star Wars-Filmkomponisten sowie mit einem Bandoneonisten.

